

Tras caso del Cártel Inmobiliario, Morena se lanza con todo por la BJ

Benito Juárez ha sido gobernada por panistas desde el año 2000; hasta hace unos días, nadie pensaba que eso pudiese cambiar... hasta ahora, por el estallido de pesquisas contra quienes presuntamente recibieron sobornos para dejar construir torres de departamentos

Jennifer Garlem

meropoli@cronica.com.mx



Tras la exhibida de los panistas por la operación del llamado Cártel inmobiliario, trama en la que funcionarios blanquiazules habrían recibido departamentos a cambio de permisos de construcción de edificios en la Benito Juárez, así como del encubrimiento de estas operaciones con empresas fantasma, Morena se lanzó a las calles de la alcaldía y comenzó una campaña de difusión para que la ciudadanía conozca “este nido de corrupción”.

Promotores de la causa morenista, llegados desde distintas zonas de la ciudad, repartieron folletos en calles de Benito Juárez que informan sobre la red de corrupción inmobiliaria. En el material se observan los rostros de Santiago Taboada (actual alcalde), Mauricio Tabe (alcalde de Miguel Hidalgo), Jorge Romero (patriarca del panismo capitalino) y otros panistas.

El folleto, muy bien impreso, contiene un código QR que permite acceder a las noticias que circulan en diversos medios de comunicación sobre el caso.

Esta tarde inició el primer día de la campaña “para des-



aforar al PAN” de la alcaldía que ha gobernado desde el año 2000. Los morenistas, sin distintivos en sus ropas, se colocaron afuera de las estaciones del Metro y Metrobús de la zona con la “información de suma importancia para los ciudadanos”.

Al confundirlos con vendedores o con publicidad del PAN (porque el folleto es azul, con logo de Acción Nacional) muchas personas seguían de largo, pero algunas, al darse cuenta que uno de los rostros que ilustraba el papel era el mismísimo alcalde Santiago Taboada y que iba acompañado de la palabra

corrupción, regresan de inmediato a solicitar uno.

“¿Te puedo regalar uno?”, preguntaban los promotores morenistas amablemente a los ciudadanos. “No gracias”, se escuchó responder a una ciudadana, pero la morenista insistió: “Mira es muy importante que estés informada”, dijo mostrando la cara principal del folleto.

La ciudadana miró el folleto y se enganchó: era evidente que había atrapado su atención. “Esto es lo que está sucediendo en nuestra alcaldía”, le dijo la

Personajes referidos en la campaña



Santiago Taboada, actual alcalde y uno de los más serios postulantes a la candidatura PAN-PRI-PRD al gobierno de la Ciudad de México



Jorge Romero, patriarca del grupo interno del PAN capitalino; es el eje sobre el que giran las postulaciones electorales en BJ